

## Dílar recibirá la gran carrera solidaria “DOHA” de Diputación

El diputado de Deportes, Eric Escobedo, ha resaltado el apoyo y la participación en deportes "que mezclan naturaleza, cultura e historia"

---

lunes 18 de diciembre 2023

---



La Diputación de Granada ha presentado la emocionante primera edición de la carrera solidaria "DOHA" (Dílar Orientado Hacia África), una prueba de orientación en formato Rogaine que se llevará a cabo el domingo 28 de enero.

El diputado de Deportes e Instalaciones Deportivas, Eric Escobedo, acompañado del alcalde de Dílar, José Ramón Jiménez, el presidente del Club Sherpa Raid Kids, Juan Francisco Marín, y la presidenta de la asociación 'Granada por África', Carmen Morell, ha animado a todos los vecinos de la provincia a participar en este evento solidario. "Un evento basado en una actividad deportiva aventurera que desde la Diputación Provincial queremos apoyar y participar en este tipo de deportes orientativos que mezclan naturaleza, cultura, historia del municipio y deporte. Si el fin es solidario, qué mejor que apoyar esta causa", ha enfatizado.

Por su parte, el alcalde de Dílar ha asegurado que todos los fondos recaudados serán destinados a la Asociación Granada por África con el objetivo de proveer de material escolar a niños africanos. En cuanto a la prueba, el regidor ha indicado que "presentamos dos mapas de orientación en el municipio de Dílar, que supondrá un revulsivo para este deporte en un pueblo que tiene encanto y un atractivo especial. Será la primera edición de muchas más que celebraremos".

El Rogaine es una carrera de orientación donde se establece un tiempo máximo dentro del cual los participantes deben marcar la mayor cantidad de balizas posible. Cada baliza posee un valor en puntos y el ganador será el equipo o participante que acumule más puntos en ese tiempo. En caso de empate, se tomará en cuenta el tiempo utilizado para conseguirlos y si se supera el tiempo máximo, se penalizará con la reducción de puntos.

Para una correcta y eficiente realización de la prueba es indispensable el uso de los mapas que se han presentados en el acto, pues se trata de un mapa cartográfico del núcleo urbano de Dílar a escala 1: 4.000. En el caso del otro mapa, abarca los alrededores de la localidad con una escala de 1: 10.000.

La prueba "DOHA" ofrecerá a los participantes 120 minutos efectivos para recorrer el núcleo urbano de Dílar y los campos circundantes, localizando balizas estratégicamente distribuidas en el mapa. Aunque será factible marcar todas las balizas en el tiempo otorgado, la orientación hábil será esencial para evitar desviaciones en el entorno urbano y semi-urbano, como huertas, caminos rurales y acequias.

Cada equipo o participante tendrá total libertad para elegir su recorrido y orden de marcado de las balizas, controlando su tiempo. El centro de competición estará ubicado en el Pabellón Deportivo de Dílar, próximo a la Ermita Nueva. La organización aconseja utilizar la "Circunvalación de Dílar" desde la carretera GR-3209 para acceder al centro y evitar el casco urbano.

Abierta a todas las edades y niveles de habilidad, la carrera promete ser una aventura emocionante para novatos y expertos por igual. La categoría Equipo incluye a mínimo dos personas, sin límite máximo para participantes con una edad comprendida entre los 13 y los 99 años por un valor de 10 euros. La categoría Familiar 12 tiene un coste de 20 euros por equipo, en la que pueden participar niños de 7 a 12 años con el requerimiento de un adulto, tal y como sucede en la categoría Familiar 6, en la que las edades permitidas están comprendidas entre los 3 y 6 años. La inscripción en la categoría Familiar Baby también tiene un coste de 20 euros por equipo y podrán participar en ella niños menores de 3 años con la indispensable presencia de un adulto. En el caso de la categoría Infantil, Junior, Senior y Veteranos, el coste es de 10 euros por participante según edades. Finalmente, existe la categoría Dorsal "0", que consiste en una inscripción solidaria de 10 euros.

Para inscripciones y más detalles sobre el evento, hay que rellenar un formulario en la página web del club Sherpa Raid Kids ([www.sherparaidkids.com](http://www.sherparaidkids.com)), organizador del evento con la colaboración de Diputación y Ayuntamiento de Dílar.

La Diputación de Granada reafirma su compromiso con el deporte popular al promover eventos como la carrera solidaria "DOHA", fomentando así un estilo de vida saludable para todos los ciudadanos de la provincia.

